

Ein Bezirkstag der Versöhnung

Ohne auf die tausenden Kärntner Opfer des Zweiten Weltkrieges einzugehen, beschränkte sich der Festvortrag von **Othmar Mory** bei der Kärntner Bezirkstagung der Landsmannschaft Samstag im Kurhotel Bad Eisenkappel auf den Partisanenkrieg und seine Folgen. „Könnten die beiderseitigen Opfer des Krieges und jene der Nachkriegszeit heute ihre Stimmen erheben, vernehmen wir

gewiss den an uns gerichteten Auftrag, mit ganzer Kraft beizutragen, dass Kärnten eine Zukunft des friedlichen Miteinanders beschieden sei“, schloss Mory mit versöhnlichen Worten in Beisein von Landtagspräsident **Josef Lobnig** und Bezirksobfrau **Inge Mairitsch**. Für 30- und 40-jährige Mitgliedschaft geehrt: **Johann Kapus, Sylvia Schubert, Gottfried Besser, Johanna Cesar, Maria Pucher**.



Besser, Ehrenobmann Sepp Prugger, Mairitsch, Lobnig, Pucher, Franz Wieser, die Bezirksobmann-Stellvertreter Maria Tarkusch und Peter Kuehs